



Catalina Iliescu, Juan Mora, Juan Llopis, Esther Algarra, Luis Alfonso Martínez, Amparo Navarro (candidata al rectorado de la UA), José Miguel Sempere, María Jesús Pastor, Francisco Torres, Rosario Ferrer, Ángel Sánchez, Rafael Molina y Francesc Vañó, de la Universidad de Alicante.



El director del Instituto Bahía de Babel, José Antonio Perelló; su mujer, María Dolores Banegas; y José Rubio, sénior colaborador de SpainSkills de FP.



Isabel Vicente, jefa de Provincia del diario INFORMACION; Ángel Domingo, director de Comunicación de Aguas; el vicerrector José Penadés; el catedrático José Cabezuelo (candidato a rector de la Universidad de Alicante), y la edil de Podemos en Alicante Vanessa Romero.



La directora de la Universidad para Mayores (UPUA) de la Universidad de Alicante, Marian Aleson, y la anterior responsable, Concha Bru.

El peso de las Universidades

► Apoyo unánime del mundo educativo al Parque Científico de la UMH y al catedrático Jorge Olcina, premiados con el «Importante»

J. HERNÁNDEZ/V. BUENO

■ El papel que desempeñan las Universidades en el descubrimiento del talento y en la formación de los profesionales del futuro de la provincia tuvo un nuevo reconocimiento en la 35 gala de «Importantes», con dos premios, el de febrero para el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández de Elche, por su larga trayectoria en el impulso a la creación de empresas de base tecnológica e innovadoras, y por su continua expansión; y el de agosto, para el catedrático de Análisis Geográfico Regional de la Universidad de Alicante, **Jorge Olcina**, referente en el estudio del clima, que recogió la estatua de manos de la consellera de Agricultura, **Mireia Mollà**. Ambos galardones fueron muy aplaudidos por el auditorio.

El apoyo del mundo de las universidades, y de la enseñanza y la educación en general, a estos dos referentes del potencial científico de la provincia fue unánime y así se lo quisieron demostrar en una gala en la que estuvieron muy arropados, con su máximo exponente en la Generalitat, mediante la consellera de Universidades e Innovación, **Carolina Pascual**, que además entregó la estatua al Parque Científico de la UMH junto al alcalde de Elche, **Carlos González**; y la secretaria autonó-

mica de Universidades, **Carmen Beviá**.

Por la Universidad de Alicante no faltaron a la cita el rector **Manuel Palomar**, los vicerrectores **Mónica Martí**, **Francisco Torres**, **Rafael Muñoz**, **Juan Llopis**, **Enrique Herrero**, **Carles Cortés**, **José Penadés** y la secretaria general de la institución, **Ester Algarra**.

Los catedráticos **Amparo Navarro** y **José Cabezuelo**, que ya se han postulado como candidatos a ocupar el Rectorado en las elecciones que se celebrarán el 7 de

mayo, también estuvieron en esta edición de la gala de «Importantes». La fecha de la cita electoral se aprobó precisamente en la reunión del Consejo de Gobierno de la Universidad de Alicante, que se celebró el mismo día de la gala anual de los premios «Importantes» de INFORMACION.

En el ambiente se notaba que se aproxima el inicio de la campaña. Los candidatos se dejaron ver en la velada del Auditorio Provincial con parte de quienes se perfilan como integrantes de sus equipos.

Decanos

Más representantes universitarios de la institución alicantina en el Auditorio Provincial. El decano de Derecho **Pedro Femenía**, que acudió acompañado por la vicedecana, **Áurea Ramos**;

el director de la Escuela Politécnica Superior **Andrés Montoyo**; el decano de Ciencias **Luis Gras**; y el decano de Letras **Juan Mesa**.

Así como la directora del Parque Científico, **Olga Francés**, y la directora de la Universidad para Mayores, **Marian Aleson**. Amplia fue también la presencia del profesorado universitario, con docentes como **Aránzazu Calzada**, **Amelia Peral**, **Fernando Vera**, **Antonio Rico**, **Salvador Ivorra**, **Catalina Iliescu**, **José María Asencio**, **Juan Mora**, **Francesc Vañó**, **Armando Alberola**, **Emilio Laparra**, **María Jesús Pastor**, **José Miguel Sempere**, **Manuel Alcaraz**, **Juan Antonio Roche**, **Carmen Marimón**, **Xuso Pradells**, **Manuel Desantes**, **Carlos Baños**, **Mar Galindo**, **María Ángeles Alonso**,

Armando Ortuño y **María Paz Such**, entre otros. También **Rubén Martínez**, concejal portavoz del grupo municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Benidorm.

El rector de la Universidad Miguel Hernández de Elche, **Juan José Ruiz**, recogió el galardón de febrero al Parque Científico de la UMH junto a **Tonia Salinas**, su directora.

En la velada quisieron participar también otros representantes de esta Universidad como los vicerrectores **María Teresa Pérez Vázquez**, de Relaciones Institucionales; **Domingo Orozco**, de Investigación; **Federico Botella**, vicerrector de Tecnologías de la Información; y **Juan José López Espín**, vicerrector de Estudiantes.

Asistieron los catedráticos Amparo Navarro y José Vicente Cabezuelo, ambos aspirantes a presidir el Rectorado de la UA



La consellera de Universidades, Carolina Pascual; la oncóloga e ingeniera informática Aurelia Bustos; la secretaria autonómica de Universidades, Carmen Beviá; la directora general de Brecha Digital, María Muñoz y el director de la AVAP, Javier Oliver.

Así como **Carlos Belmonte**, exdirector del Instituto de Neurociencias; **Juanjo Bolufer**, vicesgerente de Asuntos Económicos; **María Emilia Bermejo**, jefa de Protocolo, y **José Luis Ferris**, director de la Cátedra Miguel Hernández.

En representación de la Conselleria de Educación también acudió a la entrega de los galardones del diario INFORMACIÓN el director general de Formación Profesional, **Manuel Gomicia**.

No faltó a esta edición de los «Importantes» tan vol-

cada con lo educativo **José Rubio**, senior colaborador de SpainSkills de Formación Profesional. También el profesor **José Bernardo García**, que imparte FP.

Precisamente se están preparando los campeonatos de Formación Profesional autonómicos, que organiza la Conselleria de Educación con financiación del Fondo Social Europeo. Se celebrarán en la Feria de Muestras de València del 30 de marzo al 3 de abril próximos, con la participación de 205 alumnos de 26 espe-

cialidades de FP, que mostrarán sus habilidades para visualizar este tipo de enseñanza como una opción de estudios óptimos.

Los Skills autonómicos son la primera etapa para el alumnado, después llegarán los campeonatos estatales en Madrid en 2021 y finalmente la olimpiada mundial WorldSkills, que se celebrará en Shanghái (China), del 22 al 27 de septiembre del próximo año. La provincia destaca en este tipo de habilidades con grandes resultados incluso a nivel mundial.



El exjugador de baloncesto y médico Juan Antonio Corbalán, con el vicerrector de la Universidad de Alicante Rafael Muñoz; el rector Manuel Palomar; y el entrenador del Elche, José Rojo «Pacheta».

Entre el profesorado de la provincia se dieron cita el director del Instituto Bahía de Babel de Alicante, **José Antonio Perelló** y su mujer, **María Dolores Banegas**; el director del colegio Enric Valor también de Alicante y

miembro del Consejo Escolar Municipal, **Miguel Andreu** y su mujer **Guadalupe Lacasaña**; el director del Instituto San Vicente, de San Vicente del Raspeig, **Joaquín Pastor**, así como el profesor **Javier Pastor**.

Desde Benidorm se desplazó la concejala de Educación del Ayuntamiento de la localidad y directora de colegio Leonor Canalejas, **Paqui Gómez**, y desde Orihuela el profesor **Antonio Joaquín Fenoll**, del colegio privado Santo Domingo, que depende del Obispado.

Por los sindicatos, estuvo el representante incondicional a la cita anual con los «Importantes» de INFORMACIÓN **Francisco García**, por la Federación de Enseñanza de CC.OO.

El director general de Formación Profesional, Manuel Gomicia, representó en la gala a la Conselleria de Educación



Familiares arroparon la noche del pasado jueves al policía local premiado, Óscar Sánchez, quien aparece el segundo por la derecha, junto a Mari Ángeles Goitia, exconcejala del Partido Popular en Alicante.



Paco Bernabé, de INFORMACIÓN, con Maribel Botella (gerente) y Mayo Leal (administrador) de COES; Leticia San Bartolomé, de INFORMACIÓN; junto a Cristina Martín (responsable de calidad), Maximiliano Botella (gerente) y Jorge Martín (responsable de monitoraje) de COES.



El abogado José Juan Server -izquierda-, junto al director general de Tecnologías de la Información de la Generalitat, Pedro Pernías.



Las conselleras de Justicia y de Sanidad, Gabriela Bravo y Ana Barceló, respectivamente, conversan con el alcalde de Elche, Carlos González, minutos antes de comenzar la Gala de los Importantes en el exterior del ADDA.



El catedrático de Derecho de la UA, Manuel Desantes, junto a Joaquín Marco, responsable de Comercialización de Avecal.